

# *La Syrie et l'Iran renforcent leurs relations économiques*

---



Damas, 19 mai (RHC-PL)- Le président syrien Bachar el-Assad et le président de la commission gouvernementale iranienne chargée des relations avec la Syrie, Rustom Kasemi, se sont penchés sur les réussites de la coopération économique entre Téhéran et Damas

Bachar el-Assad et Rustom Kasemi ont discuté sur le renforcement des relations entre leurs deux pays et ils ont insisté sur la volonté partagée par leurs gouvernements respectifs de développer le commerce et les investissements bilatéraux.

Le haut-fonctionnaire iranien a affirmé que Téhéran fera tout son possible pour multiplier les échanges économiques avec la Syrie et il a réitéré la volonté de son gouvernement de mettre en place des actions communes pour renforcer l'amitié entre le peuple syrien et le peuple iranien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56444-la-syrie-et-liran-renforcent-leurs-relations-economiques>



**Radio Habana Cuba**